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  Irun pide mejorar la seguridad en la carretera del valle de
Olaberria
    
    -    SANTANO HA AÑADIDO QUE EL "EL INTENSO PASO DE
PEATONES SUPONE UN PELIGRO IMPORTANTE, MÁS TENIENDO
EN CUENTA DE QUE SE TRATA DE UN VIAL ESTRECHO, DE DOS
DIRECCIONES Y QUE TIENE POCA VISIBILIDAD
    

      
    -    EFE    
    -  IRUN  

  28 mayo 201417:27
El alcalde de Irun, José Antonio Santano, ha enviado un escrito a la diputada foral de
Infraestructuas Viarias, Larraitz Ugarte, en el que pide mejorar la seguridad peatonal en la
GI-3452, carretera que atraviesa el valle de Olaberria y que es competencia de la Diputación de
Gipuzkoa .
  El primer edil irunés ha explicado en un comunicado que algunos usuarios de este paseo y
también vecinos del barrio habían pedido al Ayuntamiento medidas en este sentido, de ahí que
hayan trasladado esta petición "con urgencia" al ente foral   La GI-3452, conocida
popularmente como la carretera Olaberria-Ventas, además de conectar estos dos barrios en la
parte oeste de la ciudad y ser el vial de acceso a numerosos caseríos de toda esta zona, es
muy utilizada para caminar, especialmente en los meses de buen tiempo.
 
  Santano ha añadido que el "el intenso paso de peatones supone un peligro importante, más
teniendo en cuenta de que se trata de un vial estrecho, de dos direcciones y que tiene poca
visibilidad, sobre todo en la zona más cercana Olaberria", donde además hay varios
establecimientos hosteleros.       
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